



Wehrheim ist fair –

Gratulation des Weltladens

Wehrheim ist als Faire Kommune zertifiziert, und der Weltladen hat einen Teil dazu beigetragen. Das Team freut sich riesig und ist ein bisschen stolz darauf. Denn, nachdem ein politischer Antrag vor einigen Jahren noch ins Leere ging, hat es das Mutmachpaket des Vereins Faire Trade Towns, das wir dem Parlament im August 2020 überreichten, geschafft. Es gab einen gemeinsamen Antrag aller Parteien und einen Parlamentsbeschluss.

Eine Steuerungsgruppe wurde gegründet, der Vertreter des Gewerbevereins, von Kitas, Schule, Verwaltung und des Weltladens angehören. Mitglied und Sprecher aus den Reihen der Politik ist der Erste Beigeordnete Dirk Sitzmann. Bedingt durch die Einschränkungen der Corona-Pandemie



hat sich die Schaffung der Voraussetzungen zwar verzögert, aber schließlich hatten wir die erforderliche Anzahl an Geschäften, Restaurants, Vereinen und Gruppen, sowie der Schule, die faire Produkte im Angebot haben oder verwenden, erreicht. Auch im Rathaus bekommen Gäste jetzt

fairen Kaffee eingeschickt und dazu fair gehandelte Kekse gereicht. Am 26. März 2024 reichte die zuständige Verwaltungsmitarbeiterin Claudia Christ die Unterlagen ein, und nach einer kurzen Rückfrage kam die Info der Zertifizierung noch vor den Sommerferien am 10. Juli dieses Jahres.

Die Feier findet am 25. Sept., um 19 Uhr im Bürgerhaus statt.

Das Team des Weltladens freut sich darauf, den fairen Handel in Wehrheim weiterhin zu unterstützen und hofft, dass der Faire Handel nicht nur in Lebensmitteln und Kunstgewerbe im Apfeldorf in Zukunft bei Einkäufen eine wichtige Rolle spielen wird.

Gerrit Mai, Leiterin Weltladen Wehrheim